



AIACE

Association Internationale des Anciens de l'Union europ
Plus de 14.500 adhérents – ouverte aux anciens de toutes les institutions e.

Groupe Assurances

05/2025



Bruxelles, le 31/01/2025

La date limite pour une affiliation à l'assurance complémentaire Hospitalisation, police collective contractée par l'AIACE via la compagnie CIGNA (police BCVR 8673), passe de la date d'anniversaire des 67 ans **à la date d'anniversaire des 69 ans à partir du 1 janvier 2025.**

Ceci offre aux pensionnés la possibilité de souscrire cette assurance jusqu'à l'âge de 68 ans. Pour rappel, l'assurance Hospitalisation de CIGNA permet d'obtenir un remboursement des dépenses d'hospitalisation en complément du montant remboursé par le RCAM.

CIGNA a accepté la demande de l'AIACE de repousser cette date, le site web et la fiche produit de CIGNA doivent encore être mis à jour mais ce **nouveau délai est d'application.**

[Cigna Eurprivileges](#)



The deadline for affiliation to the supplementary insurance Hospitalisation, collective policy contracted by AIACE through the company CIGNA (policy BCVR 8673), moves from the birthday date of 67 years **to the birthday date of 69 years from the 1 of January 2025.**

This gives pensioners the possibility to subscribe to this insurance until the age of 68. As a reminder, the Hospitalisation insurance of CIGNA allows for reimbursement of hospitalisation expenses in addition to the amount reimbursed by the JSIS.

CIGNA has accepted the request of AIACE to postpone this date, the website and the flyer of CIGNA have yet to be updated but **this new deadline applies.**

[Cigna Eurprivileges](#)

Hubert COUSIN,
Président

17 Sections : Allemagne – Autriche – Belgique – Danemark – Espagne – Finlande – France – Grèce – Irlande - Italie Luxembourg - Pays-Bas - Pologne – Portugal - Royaume-Uni – Suède - Tchèque

Adresse administrative : Commission européenne, VM18 03/013, 1049 Bruxelles-Belgique

Téléphone : ligne directe (+32-2) 295.29.60 standards (+32-2) 299.11.11

Adresse électronique : aiace-int@ec.europa.eu Site Web : www.aiace-europa.eu

N° d'entreprise : 0408999411